

Embajador de Palestina en El Salvador ratifica que solo habrá paz con dos Estados



Foto: Cubasi.

San Salvador, 9 oct (RHC) El embajador de Palestina en El Salvador, Marwan Jebri Burini, dijo este lunes que la paz con Israel solo será posible con la existencia de dos Estados.

A raíz de los actuales enfrentamientos en la Franja de Gaza con el ejército de Israel, el diplomático ratificó que su gobierno quiere la paz y el fin de la ocupación.

«Vivir en paz un Estado palestino al lado del Estado de Israel, y no Palestina bajo ocupación de Israel como estamos hoy», puntualizó en declaraciones a medios de prensa.

El conflicto entre Israel y Palestina, aseveró, lleva 75 años y nadie ha dicho nada, en referencia a la reacción ahora de la comunidad mundial.

La comunidad internacional mira para otro lado cuando la víctima, el muerto, es un palestino, pero cuando el muerto es israelí ahí enfocan sus cámaras, remarcó el embajador.

No es la primera vez, lo que estamos sufriendo hoy, lamentablemente, ya es la sexta vez que lo sufrimos en 15 años, en referencia a las agresiones de Tel Aviv y la masacre de su pueblo.

Dijo Jebril que la Franja de Gaza se convirtió en la cárcel más grande del mundo, donde viven más de dos millones de personas en 365 kilómetros cuadrados, encerrados en una cárcel desde hace 17 años y toda esta presión y tensión causó esta situación.

Nosotros, los palestinos, sostuvo, no amamos la muerte, ni amamos la violencia, ni la destrucción. Somos los que más sufrimos muerte, destrucción y violencia en nuestra historia. 75 años llevamos bajo ocupación israelí y lo más normal del mundo es que el pueblo palestino, los palestinos resistan y se defiendan, reiteró.

En relación con las acciones desplegadas por Hamas aseveró que su pueblo siempre apostó, durante muchos años por una solución pacífica, negociada, justa y duradera.

La causa palestina y los crímenes cometidos por Israel son la raíz de este problema y del conflicto que ya dura 75 años, crisis que se acentuó en especial en Gaza, un territorio bloqueado por Israel desde 2007, y superpoblado con más de dos millones de habitantes. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/336155-embajador-de-palestina-en-el-salvador-ratifica-que-solo-habra-paz-con-dos-estados>



Radio Habana Cuba